

Adebayor: «soy protestante»

Escrito por jorge fernández

Viernes, 28 de Enero de 2011 01:00

El nuevo fichaje del Real Madrid se confiesa protestante (para desconcierto de De la Morena) y cuenta que no pudo andar hasta los cuatro años, cuando por un "milagro" corrió tras un balón en la puerta de la Iglesia



(ESPAÑA, 28/01/2010) Anoche el director del programa *"El Larguero"*, de la Cadena SER, **José Ramón de la Morena**

, entrevistó al flamante fichaje del Real Madrid,

Emmanuel Adebayor

, proveniente del Manchester City.

Como hace habitualmente en sus entrevistas, el popular periodista deportivo se interesó, además de por el perfil profesional y deportivo del entrevistado, de su lado humano. De la Morena, que no disimula su simpatía con la fe y tradición católica, pidió al jugador togolés que contara un aspecto de su infancia que había leído, y que le había causado una gran impresión, al considerarlo un milagro... (católico). Y sí, parece que fue un milagro, aunque el jugador afirmó que él era protestante, lo que le mereció una suerte de regañina por parte del presentador: "Protestante... hmmm!... no crees en el Papa".

Adebayor: «soy protestante»

Escrito por jorge fernández

Viernes, 28 de Enero de 2011 01:00

Curiosamente, este detalle fue misteriosamente omitido en [la transcripción escrita](#) del reportaje que se hace en el sitio web de la Cadena SER, aunque puede escucharse en el audio de la entrevista grabada.

Más allá de la religiosa decepción de De la Morena, y la posterior censura, la historia es realmente emocionante.

He aquí una transcripción parcial de dicha entrevista:

De la Morena: ¡Cuéntame de tu infancia! He leído que, con cuatro años, tu madre andaba contigo de país en país, porque tú no podías andar...

Adebayor: Es una historia emocionante, que a veces me acuerdo de ella y se me saltan las lágrimas. Con cuatro años no podía andar y mi madre me llevó a varios países vecinos a Togo, para ver si me podían ayudar.

D.M.: He leído que empezaste a andar, un día que te echaron un balón...

A: Estuve una semana en una iglesia de Acra (Ghana) y al llegar el domingo pude andar. Yo estaba esperando en la Iglesia y había gente jugando al fútbol delante de la Iglesia. El balón sobrepasó la barrera y yo me levanté para coger el balón...

D.M.: ¿Eso fue un milagro?

A: Quizás se pueda calificar como un milagro, es cierto, yo no pude empezar a andar hasta los cuatro años, cuando lo normal es que un niño pueda empezar a andar al año... o a los dos años, como muchísimo...

Adebayor: «soy protestante»

Escrito por jorge fernández

Viernes, 28 de Enero de 2011 01:00

(...)

D.M.: Y ese detalle, de echar a andar cuando estás en la puerta de una Iglesia, es lo que te ha hecho tan católico... Porque tú eres muy católico, ¿no?

A: Protestante...

D.M.: Protestante, hmmm, No crees en el Papa...

A: Simplemente creo en Dios...

(...)

D.M.: Todos esos tatuajes que llevas de la Virgen... de Dios... ¿Eso te hace un estilo de vida determinado?

A: Es cierto que cuando hago una tontería, me miro los tatuajes y eso... como que te hace reflexionar y lo tengo que respetar...

De la Morena también le preguntó por otra experiencia que dejó marcado al futbolista togolés: el atentado terrorista que sufrió en enero del 2010, cuando la Selección de Togo, que Adebayor integraba, visitó Angola para disputar la Copa de África... atentado en el que murieron dos personas.

Puede leer la transcripción (religiosamente censurada) de dicha entrevista, [AQUÍ](#)

Adebayor: «soy protestante»

Escrito por jorge fernández

Viernes, 28 de Enero de 2011 01:00

Fuente: Cadena SER | Redacción: Noticias Ferede